



フライオーバー交差点中心部

オリコンサル
グローバル

日コ友好交差点が開通

渋滞解消と経済成長に貢献

オリエンタルコンサルタンツグローバルがコンサルティンクサービスを提供したコートジボワール国アビジャン市内の「日本コートジボワール友好・Shinzo Abe 交差点」が開通した。アビジャン市内の渋滞解消と経済成長につながる「第二次日本コートジボワール友好交差点改善計画」の遂行に当たって同社は、協力準備調査（JV幹

事）、詳細設計（同）などを担った。コートジボワールの行政・経済の中心であるアビジャン市は、同国内のみならず周辺内陸諸国に向けた国際回廊の起点としての役割を担っている。一方で、新規の道路インフラ整備が経済成長のペースについて行けず、慢性的な交通渋滞が発生していた。

日本の総理大臣としてはじめて同国を公式訪問した安倍晋三元首相とOuattara大統領との会談により名付けられた同交差点は、アビジャン市の主要な二つの幹線道路が交差する交通ネットワークの要所だ。2層構造のフライオーバーにより交差点の渋滞を解消し、市内交通流改善につながる。

8月30日の開通式には、コートジボワールのTimeoko Meyliet KONE副大統領、一方井克哉駐コートジボワール特命全權大使をはじめとした両国関係者が出席した。